

**Titel: zum Kunstrasenplatz Kupfermühle**  
**Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 04.07.2023
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die Errichtung des Kunstrasenplatzes auf dem Sportplatz Kupfermühle schnellstmöglich erfolgt.

Begründung:

Seit vielen Jahren wird der Sportkomplex an der Kupfermühle neu errichtet. Leider viel zu langsam. Auch die Errichtung eines Kunstrasenplatzes ist im Konzept enthalten. Laut Haushaltsbeschluss stehen die finanziellen Mittel zur Verfügung. Leider tut sich überhaupt nichts. Eine Ausschreibung erfolgte und still ruht der See. Keinerlei Informationen durch die Verwaltung. Bei der Eröffnung des Stadions im letzten Jahr wurde die kurzfristige Errichtung des Kunstrasenplatzes angekündigt und versprochen.

Der Kunstrasenplatz wird sehr dringend benötigt. Es gibt Kleinstädte im Landkreis VR die haben in einem Jahr zwei Plätze errichtet.

Die Sportler unserer Stadt warten darauf den Platz endlich in Besitz zu nehmen.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine finanziellen Auswirkungen. Kosten sind im Haushalt enthalten.

Michael Philippen  
Fraktionsvorsitzender